

# 新 入 生 入 学

WEB

## 倉商新聞

### 倉商に新たな仲間が増えました

四月九日新入生の入学式がありました。期待に胸を弾ませ、倉商に入学してきた新入生はどのような新たな歴史を作るのでしょうか。

今回の入学式は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全員マスクを着用し、新入生・保護者・教師・生徒代表のみの参加となりました。例年ならば、校歌を在校生が歌うのですが新型コロナウイルス感染拡大防止のため歌うことなく、校歌を



入学式の様子

CDで流すこととなりました。新しい学校生活で、慣れないことがたくさんあると思いますが、倉商生の一員という気持ちをもって頑張ってほしいものです。新入生の今後の活躍が楽しみです。

編集  
倉商  
新聞部

### 合同部活説明会

四月一四日(火曜日)部活動紹介がありました。新型コロナウイルス感染



部活動紹介

拡大防止のため、一日だけの部活動体験となりました。本来ならば、一週

4月18日から県立高校が再び臨時休校となり、我が倉敷商業高校も臨時休校となりました。そのために17日(金曜日)の朝礼や終礼では、

### 再び臨時休校

連絡事項や配付物も多く、大変でした。臨時休校に向けた校長先生のお話も放送され、生徒は「また休校になってしまうので勉強の面が心配」「ずっと家にいたため、体力面が心配だ」「休みになったため生活習慣が乱れた」「先生による解説動画が、わかりやすく嬉しかった」という意見や感想がありました。今後の長期休校は計画的に生活をするよう心掛けたいですね。宿題は計画的に！規則正しい生活を普段から心掛けましょう。



間ほど体験期間があるのですが、今年は一日だけとなってしまう残念な結果となりました。各部に教室が割り当てられ、説明を少人数で行いました。参加した一年生は、「各

部回るのが大変だった。」「学校が広がった。」などという感想がありました。参加した二・三年生も「荷物を運ぶのが大変だった。」「説明よりも体験して欲しかった。」「上手に説明できなかった。」「新型コロナウイルス感染拡大防止のためとは言え、初めてのことでなかなか大変だったようです。来年は例年通り部活動体験や仮入部期間があればいいですね。たくさん一年生が各部に入部し、これから頑張ってくださいね。」



### 編集後記

四月は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一週間程しか登校できず、少し寂しく感じました。クラスの雰囲気にもまれ戸感ったのを覚えていきます。皆、マスクを着用している為、クラスの人々の顔もあまりわかりませんでした(汗)

今後の学校生活ではなるべく早くクラスに溶け込み、沢山のクラスメイトと仲良くなりたいと思っています！